



学校だより

おおとり

横浜市立大鳥小学校

平成30年10月3日 発行

10月号

学校教育目標

はばたく子

◆やさしい子

◆たくましい子

◆かしこい子

〒231-0806 中区本牧町1-251
学校長 山本 浩之 TEL 621-7700



たくさんの人に支えられて

校長 山本浩之

9月の終わりは、寒い日暑い日があり子どもたちは体調を管理するのがとても難しかったと思いますが、欠席者が増えることなくがんばっていました。5年生が植えた稲の穂がたれ稲刈りの時期が近づいていることを感じさせます。先日、2年生が虫捕り網を持って登校してきました。その網を使って、運動場で虫捕りを一生懸命していました。こんな町中でいるのかなと思っていましたが、結構バッタなどが捕れてびっくりしました。本格的な秋の到来です。

今、学校で盛り上がっているのはフレンドッジカップです。縦割りグループでチームを作り、ドッジボールをして優勝チームを決めます。毎中休みに体育館で行われています。決勝は、10月3日の昼休みに運動場で行われました。初の栄冠はどこチームだったでしょう。ぜひ、子どもに聞いてみてください。

4年生が9月12, 13日に愛川宿泊体験学習に行きました。天候にも恵まれ予定していた活動がすべてできました。高取山の山登りも全員山頂に登ることができ、全員がめあてを達成しました。頂上での景色は、インスタ映えする景色だったそうです。帰ってきた後の最初の朝会の時、4年生がそのように報告していました。わたしは、後から追いかけてキャンプファイヤーに参加しました。他にも多くの先生が参加しました。



インスタ映えする頂上からの景色を眺めながら食べる“愛情たっぷりのお弁当”。インスタ映えする素敵な表情です。

キャンプファイヤー実行委員ががんばり盛り上がりました。

最後のテーマソングは、子どもたちの思いのこもった歌声でとても感動しました。愛川に出発する日の朝、6年生の何人かが見送りに来てくれました。また、バス乗り場に行く途中に、多くの児童や保護者が家から出てきて、「行ってらっしゃい」「がんばってきてね」などの声援を送ってくれました。この姿はとてもうれしかったです。



大鳥小での初めての宿泊体験学習。全員そろってめあてを達成しました。

(次ページへ)

(前頁より)

今年度も、毎朝学援隊の方々が立って子どもたちの登校を見守ってくれています。今年の猛暑の中でも変わることなく毎日立ってくださいました。そして、子どもたちの様子をよく見てくださっていて、ちょっとした変化も見逃さず声をかけてくださっています。本当にありがたいことです。また、9月下旬には、校外委員の方も子どもたちが安全に登校できるように旗をもって要所に立ってくださっていました。地域の方も、交差点などに立ってくださっています。本牧通りを渡る信号のところにも立ってくださり、子どもが渡りきるまでしっかりと見てくださっていました。山手警察の方も子どもたちが安全に生活できるように見守ってくれています。先日、防犯上で気になるところを山手警察の方などと一緒に回りました。その際、少しアドバイスをいただきました。すぐにできることばかりではありませんが、まずできることは、夜一人で歩かない、暗くなったら公園には近づかないなどの行動でした。日が短くなってきましたので各家庭でも子どもたちへの声かけをよろしく願います。



9/21～9/30、秋の全国交通安全運動が行われました。学援隊、町内会、校外委員を中心にした保護者の皆様に、登校時の子どもたちを見守っていただきました。

さて、いよいよ大鳥小学校創立100周年への動きを始めます。その実行委員のメンバーが決まりました。

委員長	永井穰 (前PTA会長)	
学校長	山本浩之 (校長)	
副委員長	今関正久 (PTA会長)	
書記	榎秋絵 (PTA副会長)	安田誠和子 (PTA副会長) 千竈麻子 (前PTA副会長)
会計	香川裕子 (前PTA副会長)	正木俊行 (副校長)
庶務	東留美 (元PTA副会長)	枝松秀幸 (教務主任)
学校代表	生武智子 (100周年推進委員長)	
会計監査	渡邊真紀 (元PTA副会長)	他一名
顧問	学区内にある全町内会・自治会会長	
相談役	笹原延介 (創立90周年実行委員長)	
	小林淳一 (創立90周年大鳥小学校長)	
	宮本玲子 (大鳥小学校放課後キッズクラブチーフ)	〈敬称略〉



おとり100しゅうねん

このように、オール大鳥で取り組んでまいりたいと思います。具体的にはこれからですが、大鳥らしい創立記念事業にしていきたいと思っています。

すぐに前期が終わり、後期が始まります。9月のプール納めの時、ウォーターBSFの表彰を行いました。子どもたちが決めた泳ぎのルールでポイントをつけ、色ごとに争っていました。その結果、優勝はファイヤーバードでした。BSFの雪辱を晴らしたということでしょうか。冬には、長縄大会があります。後期もいろいろなことがたくさん行われます。これからも皆さんに支えていただきながらがんばっていきたく思いますので、ご支援ご協力よろしく願います。